

PlantaDoce.

Empresa

Italfarmaco obtiene la aprobación de China para su tratamiento oral contra la ELA

Riluzol es la primera suspensión oral para el tratamiento de la Esclerosis Lateral Amiotrófica (ELA), desarrollada y patentada por Italfarmaco. Ya se comercializa en países como Italia, Alemania, Francia o Grecia.

PlantaDoce
2 sep 2022 - 10:38



China, a la cabeza. Teglutik (riluzol), la **única suspensión oral para el tratamiento de la Esclerosis Lateral Amiotrófica (ELA)**, desarrollada y patentada por Italfarmaco, ha sido aprobado para el mercado chino por la Ley de Administración de Medicamentos de la República Popular China, según ha informado Italfarmaco este viernes en un comunicado.

En pacientes con trastornos de la deglución (disfagia) o que necesitan nutrición enteral, tal y como ocurre a menudo en los pacientes con ELA, la adherencia al tratamiento suele verse comprometida por el empeoramiento de la enfermedad.

1/2

<https://www.plantadoce.com/empresa/italfarmaco-obtiene-la-aprobacion-de-china-para-su-tratamiento-oral-contr-la-ela>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

PlantaDoce.

Esta aprobación, continuación de la aprobación europea y la de la Agencia Estadounidense del Medicamento (FDA, por sus siglas en inglés), supone un paso adelante en el tratamiento de la ELA.

La ELA es una enfermedad neurodegenerativa caracterizada por una parálisis muscular progresiva consecuencia de la degeneración de las neuronas motoras en la corteza motora primaria, los tractos corticoespinales, el tronco encefálico y la médula espinal.

Italfarmaco está presente directamente en treinta países, con cinco plantas de producción

China se suma a la larga lista de naciones donde Teglutik ya está presente: comercializado directamente en Italia, Alemania, España, Francia, Grecia, Suiza, Benelux, países nórdicos; y distribuido en Estados Unidos, Reino Unido, Australia, Argentina, Eslovenia, Hong Kong y Bangladesh.

Italfarmaco es una multinacional italiana con sede en Milán que opera en Italia, comercializando productos que se enmarcan principalmente en las áreas cardiovascular, inmuno-oncológica y ginecológica.

Con más de ochenta años de historia, fundada en 1938, Italfarmaco está presente directamente en treinta países, con cinco plantas de producción y más de 3.300 empleados. La compañía produce medicamentos en formas farmacéuticas de jeringas precargadas, líquidos estériles para inyección, y sólidos y líquidos de administración oral.